

## Decanos de la UAA concluyen presentación de logros académicos



### BOLETÍN 80 Decanos de la UAA concluyen presentación de logros académicos

- La rectora de la UAA destacó la importancia de estos ejercicios de transparencia como una oportunidad para evaluar los logros alcanzados.

En un ejercicio de transparencia, y con el objetivo de que la comunidad universitaria pueda constatar de primera mano las acciones encaminadas a fortalecer la institución, los decanos del Centro de Ciencias de la Ingeniería (CCI), Centro de Ciencias Empresariales (CCE) y el Centro de Educación Media presentaron sus informes de actividades correspondientes al año 2024 ante la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, y autoridades universitarias.

Durante su intervención, la Dra. Pinzón Castro agradeció el esfuerzo de cada centro académico y reconoció la labor realizada en este periodo en aras de lograr los objetivos y metas institucionales. Además, hizo un llamado a mantener vivos los valores que dieron origen a la universidad, y a trabajar en conjunto para contribuir a la reconstrucción del tejido social. Resaltó que la máxima casa de

estudios ha experimentado un incremento histórico en su matrícula y ha dado pasos significativos en la diversificación de modalidades de estudio, facilitando el acceso a la educación para un mayor número de personas.

Asimismo, destacó los avances en infraestructura orientados a la inclusión y dignificación de los espacios, así como la ampliación y fortalecimiento de la plantilla docente y administrativa para garantizar un crecimiento sostenible tanto en recursos humanos como financieros.

Durante la presentación de su informe de actividades, el Mtro. Felipe de Jesús Rizo Díaz, subrayó que uno de los logros más importantes es el inicio de la primera generación de la Maestría en Diseño y Manufactura Avanzada en modalidad híbrida. En materia de internacionalización, se continúa con el manejo de ocho materias impartidas en su totalidad en inglés. Por último, informó la inversión de más de tres millones de pesos para apoyo a la infraestructura y equipamiento del centro.

Por su parte, el decano del CCE, Dr. José Manuel Barrera Castañeda, reveló que en 2024 la demanda de ingreso a las licenciaturas aumentó un 8.3% respecto al ciclo anterior, también resaltó el índice de titulación por cohorte generacional del 53.7% superando la meta institucional del 50%. En el ámbito de investigación, enfatizó el incremento en el número de profesores adscritos al SNII, elevando a cuatro este número.

Finalmente, durante su informe de labores, el decano del CEM, el Mtro. Julio Óscar Rascón Zaragoza, celebró el inicio de la primera generación de la sede provisional del Plantel Norte Rincón de Romos, con el ingreso de 145 bachilleres, también informó la inversión de más de nueve millones de pesos para la ejecución de ocho obras de construcción y equipamiento para la segunda etapa de este plantel. Además, destacó los esfuerzos institucionales por integrarse a los lineamientos de orden federal, establecidos por el marco curricular de Educación Media Superior y lo propuesto por la Nueva Escuela Mexicana.

Con la presentación de estos informes, concluye el proceso de rendición de cuentas de los distintos centros académicos de la UAA, reafirmando el compromiso con la calidad educativa y el desarrollo institucional.

---000---

Ciudad Universitaria

1 de marzo del 2025